



Rapport d'activités 2011

2011, année de la communication

En 2011, le Conseil de l'eau du bassin versant de la Néra s'est attaché à communiquer sur son existence et à sensibiliser les différents publics à l'importance de la préservation de la ressource en eau, en participant à différentes manifestations qui ont eu lieu sur la commune :

Juin 2011 :

La journée citoyenne sur l'environnement : plusieurs centaines d'enfants scolarisés sur la commune ont été sensibilisés sur l'importance de l'eau dans notre vie quotidienne

Aout 2011 :

A la foire de Bourail, le CE Néra était présent dans le pavillon de la Province sud pour se faire connaître auprès du grand public.

Septembre 2011 : Une opération de plantation d'arbres (600) s'est déroulée dans le village aux abords de la RT1.



Octobre 2011 :

Durant le festival plein champ, mise en place d'un stand de sensibilisation sur les économies d'eau et organisation d'une soirée débat sur la préservation de la ressource en eau.